

Hoy, en la Conferencia Sectorial de Agricultura y Desarrollo Rural

Los consejeros agrarios del PP acusan a Planas de abandonar a los ganaderos españoles en “alarma sanitaria” por el virus de la lengua azul

- La vicesecretaria de Desarrollo Sostenible del PP, Paloma Martín, denuncia que **el MAPA ha ignorado a los ganaderos y a las CCAA** durante casi dos años y ahora anuncia que va a distribuir solo 15 millones de euros para toda España: **“Algunas comunidades han destinado más fondos a combatir la enfermedad hemorrágica epizootica (EHE) que lo que nos quiere dar ahora Planas”**
- Señala que **el apoyo del Ministerio es “escaso, llega tarde y mal”** y explica que algunos fondos comprometidos aún no han llegado a las comunidades, pero las obligan a gastarlos antes del 31 de diciembre de este año: **“Ha habido improvisación y ha faltado estrategia”**
- **“Este Gobierno ha perdido el tren de la EHE y de tantas otras prioridades del sector primario; no puede perder ahora el de la lengua azul”**, reprocha Martín
- Los consejeros del PP recuerdan en la Conferencia Sectorial de Agricultura y Desarrollo Rural que ya el año pasado **pidieron “coordinación y apoyo económico”** para combatir la enfermedad ganadera y **el ministro de Agricultura “se puso de perfil”** al desviar cualquier plan sanitario a las comunidades autónomas
- Transmiten su preocupación por las consecuencias económicas para la ganadería del virus de la lengua azul que ya ha obligado al **cierre de las fronteras con Portugal, al detectarse tres focos en Évore y, recientemente, otro en Extremadura**
- Castilla y León ha aportado, entre EHE y lengua azul, más de 19 millones de euros, 4 millones más que los que destina el Ejecutivo de Sánchez para toda España. **“¿Dónde estaba este gobierno mientras las comunidades eran solidarias con sus ganaderos, con los que sí trabajan?”**, pregunta Martín

- Las cuantías aportadas por las CCAA para hacer frente a las enfermedades emergentes **superan los 44 millones de euros**. A los 19 millones de Castilla y León se añaden los casi 8 millones de Extremadura, los 9,2 millones de Galicia y los 2,2 millones de Madrid